

Gobierno capitalino conmemora el Día Internacional contra la Homofobia

Publicado el 17 Mayo 2019







Capital Cultural De América

SC/CDPC/0549-19

Con la develación de placa de la Red Latinoamericana de Ciudades Arcoíris, que reconoce la determinación y esfuerzo de la Ciudad de México para construir una cultura en favor de la diversidad sexual, el Gobierno capitalino conmemoró el Día Internacional contra la Homofobia, la Transfobia y la Bifobia, celebrado el 17 de mayo desde 2004, elegida esa fecha porque ese día en 1990 la Organización Mundial de la Salud eliminó la homosexualidad de la lista de enfermedades mentales.

“Si queremos una vida libre de violencia, una vida en paz, una vida feliz, tenemos que luchar todos los días en todos los ámbitos por hacer de ésta una ciudad de derechos que acabe con las discriminaciones y todas las fobias”, manifestó la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, quien presidió el acto al que asistieron la embajadora de los Países Bajos en México, Margriet Nieske Leemhuis, y el intendente de Montevideo, Uruguay, Christian Di Candia.

Acompañada por miembros de su gabinete como la procuradora general de Justicia, Ernestina Godoy Ramos, y los secretarios de Inclusión y Bienestar Social, Almudena Ocejo Rojo, y de Cultura, José Alfonso Suárez del Real y Aguilera, la mandataria advirtió que si bien la ciudad es de avanzada con su Constitución y sus leyes, aún existen discriminaciones diversas relacionadas con las personas LGBTTTI, las mujeres y las personas con alguna discapacidad.

Durante el acto celebrado en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento, Sheinbaum Pardo anunció que en próximos días pintarán en Avenida Juárez una cebra peatonal de los colores del arcoíris (actividad pospuesta por la contingencia), y que la placa de la Red Latinoamericana se colocará donde las

personas consideren es el mejor sitio y realmente un corredor de derechos humanos.

Geraldina González de la Vega Hernández, presidenta del Consejo para Prevenir y Eliminar la Discriminación de la Ciudad de México (Copred), indicó que la develación y posterior fijación de la placa es una acción conjunta que todas las ciudades miembro de la Red Latinoamericana realizaron para conmemorar el día.

La capital, pionera en el reconocimiento y respeto de los derechos de la diversidad sexual y de género, conmemora desde 2017 el Día Contra la Homofobia; en 2014 aprobó el cambio de identidad de género en actas, y en 2010 fue la primera ciudad en América Latina en hacer el matrimonio accesible para todas las parejas, “reconociendo por la vía jurisprudencial que hay tantas familias como formas de amar, todas protegidas por la Constitución”, agregó.

Por su parte, el director general de Yaaaj, transformando tu vida, A.C., Iván Tagle Durand, celebró la iniciativa de ley local en contra de grupos de “terapias de conversión” que pretenden corregir la orientación sexual e identidad de género, y exhortó a las autoridades a que ayuden a la sociedad civil en los esfuerzos por terminar con tales violaciones correctivas, privación de la libertad, tortura, tratos crueles, inhumanos y degradantes.

“Es increíble que en 2019 sigan existiendo personas que pretendan curar algo que no es una enfermedad bajo estos falsos discursos disfrazados de buenas voluntades. Estas realidades siguen existiendo en México y estos centros siguen operando impunemente”, lamentó.

A lo que el diputado Marco Antonio Temístocles Villanueva Ramos, presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Congreso de la Ciudad de México, añadió que “en septiembre pasado presentamos una iniciativa para sancionar este tipo de acciones y estamos trabajando ya en un dictamen desde la Comisión de Justicia junto con la Procuraduría y el Tribunal Superior de Justicia para lograr la aplicación de esta sanción y evitar más tragedias”.

Asimismo, destacó la aprobación de la nueva reforma educativa que reconoce de manera formal la educación de la sexualidad en todos los niveles.

—o0o—

COMPARTIR



IMPRIMIR

